

2025年新年のごあいさつ（HP掲載）

第 P 2 4 - 0 0 1 号
2 0 2 5 年 1 月 1 日
日本 K - s p o r t s 連 盟

新年のごあいさつ

新年明けましておめでとうございます。

旧年中は格別のご高配を賜り、心より御礼申し上げます。

2024年は、私たちにとって多くの学びと挑戦の年でした。新たな目標に向けて、試行錯誤を重ねながら歩んできた一年でしたが、皆様の温かい支援とご協力により、数々の活動を進めることができました。この場をお借りして、改めて深く感謝申し上げます。

2025年の幕開けを迎えるにあたり、今年巳年です。巳（蛇）は、知恵や調和の象徴とされています。特に「蛇の道は蛇」ということわざが示すように、私たちは自分の進むべき道をしっかりと見定め、決して流されることなく、着実に歩み続けるべき年であると感じております。自らの目的を見失うことなく、日々の努力を大切に、一步一步前進してまいります。

また、「蛇は一寸にして人を呑む」という言葉もあります。これは、小さな力や行動が時には大きな影響を及ぼすことを意味しています。私たちも、日々の積み重ねが大きな成果を生み出すと信じ、各々が自分の力を最大限に発揮できるよう努めていきます。どんな小さな前進も重要であり、その積み重ねが最終的には大きな変化を生むことを忘れずに、一丸となって取り組んでまいります。

本連盟は、2024年に学んだ教訓や経験を活かし「今を変える、未来へ挑む」を目標に、一步一步進んでまいります。

今年も、日本 K-sports 連盟をどうぞよろしくごお願い申し上げます。

以 上

〔お問い合わせ先〕

日本 K-sports 連盟総務委員会